
DANKE 

Mein Herz schlägt weiterhin für...
Dein Selbstwert hängt nicht davon ab, so zu tun als wärst du ein Superheld, der alles schafft. Bevor du

etwas erreichst, bist du wichtig. Bevor du etwas leistest, bist du geliebt. Sei zuversichtlich, dass dies dein
Erbe in Christus ist! Gott hat dich für Großes geschaffen, also orientiere dich an diesem Ziel! Aber

verstehe, wer du bist, bevor du in dem, was du tust, eine Identität suchst. Weil du bist, tust du es... nicht
umgekehrt.

Ich liebe Jesus Christus, und ich
sage es laut. Ich möchte seine
Liebe, Vergebung, Großzügigkeit,  
Geduld und Freude überall hin
mitbringen. Ich werde Ihn nie
perfekt repräsentieren können.
Aber Er liebt mich trotz meiner
Fehler. Es gibt nichts, was ich
getan habe oder tun werde, was
mich von seiner unfehlbaren
Liebe trennt. Seine vollkommene
Liebe vertreibt alle Angst, tilgt
Schuld und Scham und setzt frei.
Diese Freiheit, der innere Frieden,
das Vertrauen und die Freude, die
ich selbst in schmerzhaften und
herausfordernden Zeiten im
Leben erlebe, sind es wert, Ihn
dafür zu loben, für WER Er ist und
was er für mich getan hat.

...JESUS
Wir waren jünger, abenteuerlustiger,
und mit Sicherheit besser in Form,
aber ich glaube nicht, dass wir weiser
und mehr im Einklang mit dem
Vertrauen von Gottes Plan für unser
Leben waren wie JETZT. Niemand hat
gesagt, dass es einfach ist, aber es
lohnt sich so sehr. Ich habe das
Gefühl, dass wir nach mehr als drei
Jahrzehnten Zusammengehörigkeit
gerade erst anfangen zu lernen, zu
wachsen, zu entdecken und zu
werden. Je länger wir gehen, desto
freier fühlt es sich an. Frei, schwach
zu sein, nicht stark,   kein Druck
mehr zu leisten,  ehrlich und treu zu
uns selbst zu sein, sondern in Gnade
gehüllt, weil wir wissen, dass wir
zwei unvollkommene Menschen im
Werdensprozess sind. Ich liebe uns.

...ENRICO
Ich bin sehr dankbar, dass
Gott mich ausgewählt hat,
mit grossdenkenden und
leidenschaftlichen Pastoren
und ihren Teams
zusammenzuarbeiten, ihnen
in ihrem Auftrag zu dienen.
Zu sehen, wie Leaders
aufblühen und ihren
Enthusiasmus teilen, sich
diesem  Grossen Auftrag/
Vision 2033 anzuschließen
ist ein Geschenk.
Gemeinsam die Geschichten
Gottes feiern. Ein Umfeld,
das in Bescheidenheit
wachsen möchte, Feedback
begrüsst und ständig
hungrig danach ist, zu
wachsen und zu lernen.

...seine Kirche

1/3 PAGESANDRARECHSTEINER.COM

VON GANZEM HERZEN
FÜR DEIN GROSSZÜGIGES GEBEN WÄHREND DEN

VERGANGENEN FAST DREI JAHREN 



Eine Frau Gottes benutzt ihre
Lippen für die Wahrheit, ihre
Stimme für Freundlichkeit,
ihre Ohren für Mitgefühl, ihre
Hände für wohltätige Zwecke
und ihr Herz für die Liebe. Für
diejenigen, die sie nicht
mögen, betet sie.

Sich selbst treu bleiben
Wir sind dankbar für die
vielen Tests im Leben, auch
wenn es schwer sein kann, sie
zu ertragen. Aber unser Gott
holt uns immer da ab wo wir
sind, offenbart, führt uns
tiefer und lädt uns ein,
loszulassen und Gott zu
lassen. Ein Weg zur
Freisetzung damit wir uns
vollkommen lebendig  fühlen.

STELL DICH DEM STURM  
Es ist ein Mythos, dass man mit
Gott allein leben kann, auch
als Paar. Wir alle brauchen
einander, um gesund zu
bleiben. Menschen, die in
unser Leben hineinsprechen,
uns in Gebeten unterstützen,
uns ermutigen und uns dazu
auffordern, das Potenzial
auszuschöpfen, das Gott in
jeden von uns gelegt hat.

WIR BRAUCHEN EINANDER

JUNE 28, 2020 MORRIS FAMILYASIA TRAVEL

Welcome Home

3 DINGE, DIE ICH MITNEHME
Mitten im Leben. Mitten in der Liebe. Mitten im Unbekannten. Mitten im Vertrauen.

Mitten im Festhalten. Mitten im Loslassen. Mitten im Wachsen und Werden. Mitten im
Träumen und großen Glauben. Mitten darin, präsent zu bleiben und dankbar zu sein.



19 Alpha -NEWSLETTERS UND
FAST DREI JAHRE SPäter 

Deine Freundschaft und Unterstützung bedeuten uns so viel. Vielen
Dank, dass du in die Vision von Alpha investiert hast und Millionen von
Menschen auf der ganzen Welt die Möglichkeit bietest, der Liebe und
Botschaft Jesu zu begegnen. Deine Partnerschaft und Gottes Gunst
waren von entscheidender Bedeutung. Wir hoffen, in diesem Jahr
mehr als 1,6 Millionen Alpha-Gäste und 76.000 Kurse zu sehen, die von
42.000 Kirchen, Organisationen und Einzelpersonen auf der ganzen
Welt durchgeführt werden. Gemeinsam können wir die
Evangelisierung der Nationen, die Wiederbelebung der Kirche und die
Transformation der Gesellschaft erleben. 
Das sind Zahlen, aber hinter jeder Zahl verbirgt sich ein Leben, das
eine erste Begegnung mit Jesus erlebt hat, ein Leben, das sich für
immer verändert hat. Wir sind seine Kirche; Wir sind eine Familie und
gemeinsam sind wir besser. Es war mir eine Ehre,  in den letzten fast
drei Jahren mit dir unterwegs zu sein. Vielen Dank für dein Vertrauen
in Gott und mich. Aufgrund deines großzügigen Gebens habe ich es
gewagt, diesem Aufruf Folge zu leisten. Für immer dankbar. Das Beste
kommt noch; Ganz gleich, was die Zukunft bringt, unser Vertrauen ist
in Jesus.

...DAS IST MEIN LETZTES UPDATE

18. Februar 2024
Referentin Gottesdienst in
FEG Buchs

23. Februar 2024
Referentin Gottesdienst
Punkt 8 in der Ref. Kirche
Alstätten

6. - 7. Mai 2024
Alpha Leadership
Conference in London

UPCOMINg EVENTS

Wie bereits im Frühjahr beim
Wechsel von Alphalive
Schweiz zu Alpha
International angekündigt,
wird unsere wertvolle,
fruchtbringende Zeit, in der
ich für das Fundraising für
mein Gehalt und meine
Spesen selbst verantwortlich
bin, ab 2024 zu Ende gehen.

Ich hätte in meiner Funktion
für Alpha nicht dienen
können, wenn du den letzten
fast drei Jahren nicht immer
wieder großzügig und treu in
Gottes Reich gegeben hättest.
Ich danke DIR von ganzem
Herzen für dieses kostbare
Vertrauen in Gott und mich.

DANKE für
unsere
Partnerschaft
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In Liebe, Dankbarkeit
und Verbundenheit

Sandra & Enrico


